



Les travailleurs sont toujours plus mobiles. 85 000 habitants du Nord Franche-Comté quittent quotidiennement leur commune de résidence pour travailler. Ils représentent 74% des actifs occupés en 2016, contre 72% en 2006. Cependant, leur nombre est en retrait sur dix ans en raison de la baisse de l'emploi : -10 000 emplois entre 2006 et 2016.

La géographie des flux a évolué en dix ans : Les flux ont baissé en direction des pôles industriels historiques : Sochaux, Audincourt, Belfort, Montbéliard, Mandeuire, Valentigney, Delle... A l'inverse, les flux se sont accrus en direction de l'espace médian grâce à l'hôpital et la Jonxion, vers de nouveaux sites d'activités comme Technoland II ou le centre R&D Faurecia à Bavans et depuis des territoires dont la vocation résidentielle s'est renforcée depuis 2006.

Pour aller plus loin : INSEE Analyses BFC du 05 sept. 2019

Sources : SIG et cartographie AUTB 2019, INSEE RP 2006 et 2016. Flux internes uniquement : Carte de gauche : seuil > 100. Cartes de droite : différences de flux > 50